

# *L'orthopédie à Cuba parmi les meilleures au monde*

---

*Image not found or type unknown*

Sancti Spíritus, Cuba, 28 mars (RHC) Cuba est l'une des nations au monde ayant le plus grand développement en orthopédie, a-t-on annoncé aujourd'hui lors de l'atelier d'orthopédie et de traumatologie qui s'est tenu à l'hôpital Camilo Cienfuegos, dans cette province du centre du pays.

La réunion scientifique, dans laquelle des spécialistes de l'hôpital Frank País de la capitale cubaine, des neurochirurgiens et des anesthésistes du territoire, rendra hommage à l'éminent médecin Rodrigo Álvarez Cambra, décédé récemment.

Alexander Garzón, chef du service de chirurgie de la moelle épinière du centre de santé de La Havane, a souligné que l'événement vise à promouvoir l'activité scientifique parmi les professeurs et les spécialistes en formation.

Au cours de la réunion, qui s'achèvera demain, il y aura une démonstration chirurgicale avec l'utilisation de procédures chirurgicales novatrices pour apporter une solution à la tendance croissante de ces cas, due à l'augmentation de l'espérance de vie et au vieillissement de la population dans la province.

Le programme comprend également des informations sur les traitements des pathologies à l'origine des lombalgies, ainsi que la possibilité d'actualiser les critères et les concepts liés à ce sujet par le biais de conférences et de discussions de cas.

Un autre atelier scientifique se tiendra prochainement à l'hôpital pédiatrique provincial José Martí Pérez, consacré aux traitements spécifiques pour les nourrissons, avec la participation d'éminents experts de Frank País.

Pour sa part, Lázaro Acosta, chef du groupe territorial d'orthopédie et de traumatologie, a souligné les progrès réalisés dans le traitement des fractures de la hanche, où plus de 95 % des patients souffrant de cette lésion sont opérés dans les 24 heures.

Ces dernières années, les hôpitaux du pays ont bénéficié de l'acquisition d'instruments modernes et de la formation de spécialistes à la chirurgie mini-invasive du genou et de l'épaule, entre autres progrès.

Selon les experts, Cuba est au niveau de tous les pays du monde dans le domaine de l'orthopédie. En traumatologie, les traitements appliqués sont supérieurs à ceux pratiqués dans d'autres régions du monde où cette spécialité s'est développée. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/318058-lorthopedie-a-cuba-parmi-les-meilleures-au-monde>



**Radio Habana Cuba**